

Tempo-30-Zone vor dem Neustädter Hof

WEIHNACHTSFETE - Landjugend Strückhausen setzt legendäre Jabben-Party fort



NEUSTADT. (bon) Am ersten Weihnachtstag, also am Sonntag, 25. Dezember, veranstaltet die Landjugend Strückhausen ihre erste Weihnachtsfete im neuen Dorfgemeinschaftshaus Neustädter Hof. Beginn ist um 21 Uhr.

Der Vorverkauf für die Party, die die Nachfolge von Jabbens legendärer Weihnachtsparty antritt, ist bereits beendet. Die Nachfrage an Eintrittskarten war so groß, dass alle Karten restlos vergriffen sind. Es wird also keine Abendkasse geben. Ein Einlass ist nur mit der Eintrittskarte möglich. Die Party soll den Abschluss eines guten Jahres für die Landjugend bilden, sagte Johanne Schmidt im Gespräch mit der NWZ .

Ihre Jahresbilanz fällt positiv aus. Die Landjugend nahm an den Festumzügen in Ovelgönne und Rodenkirchen teil. Es wurden Bustouren zu verschiedenen Veranstaltungen organisiert. Anfang des Jahres verbrachte die Landjugend ein Wochenende im Feriencenter Schloss Dankern. Zudem wurden viele neue junge Mitglieder begrüßt und ein neuer Vorstand gewählt.

Die Landjugend weist darauf hin, dass die Geschwindigkeit am 25. Dezember aus Sicherheitsgründen im Bereich der Neustädter Straße auf 30 km/h begrenzt wird.